

LABORATORIO REFERENCIAL DE LA DISA JAÉN PODRÁ DIAGNOSTICAR BARTONELLA

La Sub Región de Salud Jaén mediante su Laboratorio Referencial, recibida las muestras, podrá diagnosticar rápidamente cultivos de bartonella gracias a una donación de equipo e insumos por parte del Instituto Nacional de Salud (INS).

La gestión realizada por parte de la Disa ante esta institución ha permitido que llegue una estufa para cultivos de bartonella de 28° C y material y reactivos para la preparación de medios de cultivo en bartonella, estos últimos difíciles de adquirir por su costo y porque son insumos importados.

Anteriormente las muestras eran remitidas al INS en Lima demorando varios días el tener los resultado de los pacientes, ahora se podrá hacer en el Laboratorio Referencial de la Disa y los resultados serán más rápidos.

